
市ＨＰ公開用 
平荘小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

H29.7.１５（土） 

・子供の数がどんどん減っているので、焦るところがある。 

・統合のメリットとしてはクラス替えがあるなど、人間関係の固定化からの脱却が大きい。しかし、 

 施設一体型の統合にしても、どこまでを統合すれば１クラスを脱却するのかが見えないと、同じ 

 状況になると思うので、期待できない。 

・先生にとっても小さい所の方がやりやすいのではないかと考えている。 

・先生が学年と担任の仕事をするので、少人数の学校は先生の負担が多いと思う。先生は、小規模 

 校に通う子ども達について、本当にどう思っているのか、率直な意見を知りたい。 

・クラスでトラブルがあり、学校に行きたくないとなった。もしクラス替えがあれば違っていたか 

 もしれない。できれば２クラスになる状況を維持してもらえるとよい。 

・小規模校は、先生がすべて兄弟関係も把握してくれているというのがメリットだと思う。  

・統廃合して施設一体型の学校になった場合に、登下校の距離が遠くなるところが大多数だと思う 

 が、その場合のスクールバスの運用について教えてほしい。 

・先生が多いときは、子どももいろんな大人を見られたかと思う。１クラスになると先生の数が減 

 り、合わないことがあった場合に、他の先生と話すこともできない。 

・児童数が多い方がいいと思うが、反対の方もたくさんいると思う。ここの小学校で何十人だかを 

 ２クラスにして、先生も少し増やしてほしい。また、入りたい部活がない場合があり、親として 

 は不平不満を感じている。 

・本日のような「オープンミーティング」はそうそうできるものではないが、今後この話が前に進 

 んでいくときは、保護者の意見や先生の意見などを、いろんな場所で聞いていただきたい。 

 


